



Fraktion der Stadt Burgdorf

Stefan Lentz • Falkenhorst 7 • 31303 Burgdorf

Herrn Bürgermeister
Alfred Baxmann
Rathaus II

31303 Burgdorf

Datum
06.09.2018

Antrag gemäß § 6 der GO – Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit, Liegenschaften und Verkehr

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Baxmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

innerhalb dieses Ausschusses wurde erwähnt, dass die Burgdorfer Hochbrücke in einem bedenklichen Zustand ist.

Es ist zu erwarten, dass auf die Stadt Burgdorf hohe Kosten durch Sanierungsarbeiten oder Neubau zukommen. Deshalb möchten wir hiermit einen Prüfantrag stellen, ob es nicht sinnvoll wäre, ein Parkverbot auf der Hochbrücke durchzusetzen.

Begründung:

Ein PKW wiegt im Durchschnitt 1,5 t. Bei ca. 20 Autos macht das in Summe ungefähr 30 t Dauerbelastung. Zu Spitzenzeiten, wie zum Beispiel Pferdemarkt, verkaufsoffener Sonntag, aber auch teilweise wochentags stehen auf der Brücke mehr Fahrzeuge. Diese Dauerbelastung beschleunigt unserer Meinung nach, die Materialermüdung. Das hätte zur Folge, dass hohe Investitionskosten in noch kürzerer Zeit die Stadtkasse belasten würde.

Die Verwaltung möge bitte prüfen, inwieweit ein durchgesetztes Parkverbot auf der Hochbrücke die Lebensdauer der Hochbrücke maßgeblich, positiv beeinflussen würde um dem Kostendruck auf die Gemeinde zu minimieren, bzw. die Investitionskosten zu einem späteren Zeitpunkt entstehen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen


Stefan Lentz
AfD Fraktion Burgdorf

AfD Fraktion der Stadt Burgdorf

Tel.: 05136 – 2390

E-Mail: stefan.lentz@burgdorf-ratsinfo.de